

地域だより

泉尾北地域まちづくり 実行委員会



多世代が交流するまち、 泉尾北。

泉北カーニバル



ミニ運動会



将棋コーナー

いずきたサマーフェスティバル



お化け屋敷



落語の寄席

2023年度は、アフターコロナとして泉尾北の新しい地域活動の始まりでした。これまでの経験を活かしながら、現在(いま)にふさわしいスタイルへと柔軟に変化させていく。テーマは「多世代の交流」です。

まず年度始め、4月の泉北カーニバルからさっそく実践しました。第一部は子どもも大人も参加するミニ運動会。ちょっと変わったおもしろ競技に参加者全員が夢中になりました。第二部ではフワフワ(エアートランポリン)や模擬店、ミニゲーム、似顔絵教室などを催し、将棋コーナーでは町会長に挑む小学生が奮闘するなど、思い思いに楽しむ姿が多く見られました。

また例年8月は夏祭り子ども会行事をそれぞれ別日で実施していましたが、今年度は合同で「いずきたサマーフェスティバル」として開催しました。教室を使ったお化け屋敷は、6年生が設営も運営も手がける本格的な一大イベント。真っ暗な会場ではフェイスペイントを施した6年生に驚かされ、あちらこちらから叫び声上がるほど盛り上がっていました。また校庭にはゲームや屋台も用意され、さらには落語家を招いた会場では大人も子どもも笑い声が絶えることがありませんでした。

こうした小さな活動の積み重ねが、地域交流を深め活性化させるとともに、万が一の災害時には結束・協力・助け合いへと繋がるものだと思えます。泉尾北地域では、いついかなる時でも多世代の皆さんが結びつけるような地域をめざします。